

TK103 Welche Reaktion ist angebracht, wenn Störungen im TV-Rundfunk beim Nachbarn nicht mit den zur Verfügung stehenden Mitteln beseitigt werden können ?

Lösung: Sie empfehlen dem Nachbarn höflich, sich an die Bundesnetzagentur zur Prüfung der Störungsursache zu wenden.

Dem Nachbarn höflich entgegenkommen sollte für den Ruf eines Funkamateurs selbstverständlich sein.

Denn in den überwiegenden Fällen sitzt die Minderheit der Funkamateure für die Öffentlichkeit am kürzeren Hebel. Das sollte man bitte nie vergessen !

Und : Die Funkstörungsmeßstelle ist überwiegend mit Funkamateuren besetzt, die niemandem den Kopf abreißen, sondern eher als Ratgeber agieren.

Auch „unangenehmen“ Nachbarn gegenüber : Wir bleiben höflich !!!